

八軒地区福まちだより

(福まち)

発行日 平成24年7月31日 第4号
住 所 札幌市西区八軒1条西1丁目7-1
発行元 八軒地区福祉のまち推進センター
電 話 011-643-2351

八軒地区の皆様、お健やかに過ごしのことと存じます。これからの札幌は、自然万物の成長期です。

花々は咲き誇り、小鳥たちは天にさえぎり、私たちの外出を歓迎しているかの様です。今を大切に地域の行事に参加し、新鮮な情報と活力で、生活を楽しみながら元気はつらつの人生を送りましょう。

福まちサロン

4月より毎月第2火曜日に八軒会館において、福まちサロンを開催しております。今月で第4回目を開くことが出来ました。4人のメンバーが中心となってサロンの運営に当たっております。

毎回どれだけの方が元気に顔を見せに来てくださるか趣向を凝らしながらドキドキワクワクの連続です。たくさんの皆様に楽しいひと時を過ごしていただけるよう、スタッフ一同努力して参ります。皆様のお越しをお待ちしております。



～ 八軒スッピーと手品で交流 ～
タネもシカケもわからない・・・

春のウォーキング

5月16日(水)曇り、今年度第1回けんこうクラブ「春のウォーキング」が実施されました。参加者60余名の皆さんの願いが天に通じたのか昨日からの雨も上がり、雲の切れ間から青空もチラホラと顔をのぞかせ、会館前広場で開会式のあと、介護予防センターの坂本指導員の御指導で軽いストレッチ運動で体をほぐし、目的地の農試公園へ向けてスタートしました。お友達同士、又ここで出会った人達、それぞれが会話を楽しみながらのウォーキング。

農試公園では満開の八重桜に一同歓声が上がっていました。ツインキャップで休憩していた頃から霧雨が降り出したので今回のウォーキングはここ迄とし、皆で記念写真を撮りスタッフ手作りのお弁当をお渡しして解散となりました。

御参加ありがとうございました。



～ 農試公園を散策中 ～
お弁当が楽しみ♪

参加者の声

- ・ 心のこもった手作り弁当、温かくとてもおいしかったよ
- ・ 出発前のストレッチ運動、身体が温まり、ウォーキングがスムーズに出来ました。

お楽しみ会

今年最初のお楽しみ会が、6月22日（金）に総勢99名の参加で開催されました。

今回も趣向を凝らし、楽しさ満載のプログラムで、手作りのお弁当も大好評でした。

「いつもありがとう」の声に勇気付けられるスタッフ一同でした。

- ・八軒音頭を久しぶりに皆さんと一緒に踊れて楽しかった
- ・民謡が素晴らしかった（特に江差追分）
- ・花笠音頭がとても素敵でした



～ 春も大好評 お楽しみ会 ～

素晴らしい江差追分の演奏に
よいしれる参加のみなさん
秋も楽しみですね♪

八軒ふれあいまつり

今年の八軒ふれあい祭りは7月16日（月）に大勢の皆様のお来場を頂き、盛況に行われました。フリーマーケットや各子供会等の出店、例年大好評のうどん、そば、とうもろこしや、ビールの販売など、どのお店でも長蛇の列が出来ていました。出店者の皆様はじめ、お手伝いの方々のご協力ありがとうございました。



< さんかくやまべえと交流 >

さんかくやまべえは、三角山に住む妖怪で、西区のエコキャラクターです。

年齢は三角山と同じ150万歳です！

札幌市西区社会福祉協議会 佐竹 勝寿 様

この4月に西区社会福祉協議会に異動してきました佐竹と申します。

この度、八軒地区を担当させていただくことになりました。西区社会福祉協議会では、誰もが安心して暮らすことの出来る街づくりを目指し、「見守り活動」を推進しています。

人と人とのつながりをもった暖かい街づくりを進めている八軒地区の皆様のお助けになれるよう頑張りたいと思いますので、これからもどうぞ宜しくお願いいたします。



編集後記

福まちだより第4号をお届けします。

4月より福まちでの行事が目白押しですが、皆様楽しんで頂けていますでしょうか。

福まちでの行事のお知らせ、報告などを中心に掲載して行きたいと思っております。

皆様に楽しんで読んで頂けるような紙面作りをと考えております。今後ともよろしくお願いたします。

編集委員一同